

# INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 6 (2 m.)

## Los funcionarios de Correos

Ha empeorado el conflicto creado por los funcionarios de Correos. En la entrevista celebrada por Silvela con la comisión, la invitó a disolverse, confiando en las promesas del Gobierno, sin señalar plazo.

Se han prohibido las reuniones en el interior de la Central. Esto soliviantó al personal.

Una comisión conferenciará con los jefes para proponerles resoluciones. Los jefes deliberarán el lunes.

Se advierte que la correspondencia lleva notas, contraseñas y victoriosos a la unión del Cuerpo de Correos.

## Los prisioneros de Abd-el-Krim

Llegaron a Madrid el director de «La Libertad» Luis de Oteyza, el fotógrafo Alfonso Sanchez y José Díaz, que visitaron a Abd-el-Krim.

Oteyza ha recogido interesantes detalles. Dice que permanecieron en el campo de Alhucemas durante 4 días, durmiendo en el suelo y alimentándose principalmente con té.

Abd-el-Krim los recibió en el palacio de la residencia de la república del Rif, donde había una mesa de las Hamadas de ministro y tres sillones, para formar tribunal.

Abd-el-Krim se dejó fotografiar al lado de Oteyza. Un moro amenazaba a este con un revolver en la nuca, mientras se hizo la fotografía.

Después les presentaron formalmente 73 oficiales.

La escena era emocionante. Al dárseles órdenes de romper filas se aproximaron a los periodistas, haciéndoles mil preguntas.

El general Navarro se encontraba en un grupo aparte, acompañado de Araujo, los aviadores Peña

## Los funcionarios de Correos

Conversaron con ellos. Navarro está abrumadísimo de tristeza. Dióle a Oteyza varios encargos para su esposa.

Abd-el-Krim entregó un autógrafo al director de «La Libertad», diciendo que el campo de Alhucemas está abierto a todos los españoles que vayan en son de paz.

Su hermano le dió otro autógrafo, saludando a los españoles que aspiren a penetrar en Marruecos con la iniciativa del trabajo y la enseñanza. Recordó con fruición su vida bohemia de Madrid y la residencia de estudiantes.

Abd-el-Krim lee diariamente periódicos y libros.

Expuso a los periodistas las condiciones de paz y de rescate: ambas son inadmisibles.

Hay prisioneros 73 jefes y oficiales, otros tantos soldados y algunas mujeres.

En la bahía de Alhucemas hay montados 40 cañones y se han hecho dobles atrincheramientos.

El asalto costaría 20.000 hombres.

## Notas políticas

Se han comentado los agasajos dispensados por el Rey a Millán Astray.

Un periódico de Santander publica la información de la estancia del jefe del Tercio en La Coruña resaltando la ausencia en todos los actos del arma de Infantería, por existir acuerdo de la Junta local para hacerle el vacío.

No obstante, al salir Millán Astray, gritó: «Viva toda la guarnición de La Coruña.»

A mediados de semana se celebrará Consejo de ministros.

Se ha firmado una extensa combinación de magistrados, en la que figura el nombramiento de don

## Provincias

**SANTANDER.**—El Rey, Bergamín y Ordoñez presidieron en el Ateneo el reparto de premios del concurso del Folk Lore.

El Rey obsequió con un banquete al Gobernador y al Alcalde, en prueba de gratitud por el recibimiento dispensado al Presidente Alvear.

Hoy embarcará en el acorazado «España» el Príncipe de Asturias, que ha ingresado de guardia marina.

**SAN SEBASTIAN.**—En el pesquero «Angeles» explotó una caldera, resultando cuatro heridos.

**OVIEDO.**—En vista de que se acertaron las diferencias que existían entre patronos y obreros aplazó el viaje Calderón, para seguir las gestiones a fin de solucionar la huelga.

**BARCELONA.**—Ante las exigencias del personal, acordaron los empresarios no abrir los teatros el próximo Otoño.

**PUIGCERDA.**—Se despenó un automóvil resultando muertos el interventor del Banco de Barcelona, Manuel López y su esposa.

**VITORIA.**—Toros de Pérez Tabernero, bravos.

El ganadero fue ovacionado Maera y Nacional superiores en uno y medianos en otro.

Marcial Lalanda bien en uno y superiorísimo en otro. Cortó una oreja.

## Gaspar Grotta para la Audiencia de Albacete.

De Barcelona comunican que siguen celebrando conferencias los generales Berenguer, Primo de Rivera y Martínez Anido.

En breve regresará Berenguer a Madrid, visitando la guarnición en la semana próxima.

La oficialidad le obsequiará con un lunch aunque algunos elementos se oponían.

## Publicaciones

«MUNDIAL»

Esta revista ilustrada, semanal, va obteniendo cada día mayor éxito en toda España, por su esmeradísima y original confección, su selecto material literario y artístico, su admirable información gráfica de actualidad, su interesante novela encuadernable y por el beneficio que concede con su Consultorio Médico.

El número de «Mundial» de este jueves, día 8 publica entre otros interesantes originales, los siguientes:

Amenas crónicas y cuentos de los reputados escritores Fernando del Pulgar, «Mínimo Español», Enrique de Mesa, Fernando Luque, Manuel Machado, Cansinos Assens, Serrano Carmona, Santiago Camarasa y Carrillo Gariel.

Bellísimas planas e ilustraciones a colores y en negro, de los celebrados artistas españoles y alemanes, Dhoy, Tito, Linge, Hermoso, Osto Goetze, Kretschmann, Dubón, Barbero y Robledano.

Además, contiene páginas de modas y de actualidades de España y el extranjero, siendo su precio el de cincuenta céntimos.

## E. CUELLAR

Médico Odontólogo  
CONCEPCION, 12.—ALBACETE

## J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA  
Mayor, 22. principal  
ALBACETE

## Fábrica de licores

AGUARDIENTES  
Anisados y jarabes  
ESPECIALIDAD  
ANIS PRECIOSO  
FABRICA DE ALCOHOL  
ELABORACION DE VINOS  
PRECIOSO ROLDAN CUENCA  
HELLIN

## LORENZO VALENCIA

Enfermedades del corazón y pulmones.  
Medicina general.  
Consulta gratuita de enfermedades del pecho (dedicada exclusivamente a la clase pobre) los Martes, Jueves y Sábados de 11 a 1.  
Consulta especial diaria, de 4 a 6 San Agustín 40.—ALBACETE

## Pocero minero

hace toda clase de trabajos en pozos y norias. También efectúa registros en galerías bajo tierra, a fin de buscar las aguas.  
Dirigirse a Pedro García Uheda, Condes de Villaleal 12, Casa de los picos.

Folleto de EL DIARIO DE ALBACETE 114

DE LA CASA EDITORIAL MAUCCI

# Nina la detective

NOVELA HISTORICO-SOCIAL

POR CAROLINA INVERNIZIO

El conde Mateo cortó la discusión iniciada.

—Aún queda una persona que castigar—dijo—y es una de la más culpables: Gineta.

Se oyó la débil voz de René:

—Señor Jerval, recuerde que me ha prometido hacerla asistir a mi agonía. Ese será su castigo.

—Es verdad—respondió el conde,—y renuevo la promesa. Usted, Félix lleve a su casa a su madre, y venga mañana para que arreglemos lo necesario para su partida, que tendrá lugar después del matrimonio de Mary. Creo que entre tanto no tendré que quejarme de usted, como así mismo, que cuidará de que su madre no haga una locura.

—Se lo prometo—respondió en tono so-

lemne el joven.—¿Quiéren darme la mano usted y su hijo señor, Jerva?

—Con toda el alma—dijeron ambos, tendiendo las manos a Félix.

Este se acercó después al lecho del moribundo.

—René, hermano mío, te doy gracias por haberme perdonado—dijo

Los ojos del moribundo se iluminaron.

—Lo he olvidado todo, Félix—dijo.—Bésame... que ya no nos veremos más... Cuida tú de él... de papá...

E indicó a Guilio Bresson, que con la cabeza baja parecía insensible a todo cuanto le rodeaba.

Félix se acercó al exluador, y poniéndose de rodillas delante de él, murmuró:

—Padre mío, ¿me perdonas tú, como yo te perdono?

Al escuchar estas palabras, el viejo se estremeció, miró a su hijo y prorrumpiendo en sollozos, le tendió los brazos.

Todos lloraban contemplando aquella escena, todos, menos Delia, que dejó oír su áspera voz para decir:

—No se han acabado aún las jaramas. Vaya, adiós.

—¿No quiere abrazar a su hijo que muere?—preguntó severa la condesa Eugenia.

Delia se encogió de hombros.

—Yo no le conozco; es hijo del conde Mateo, del hombre que odio y que odiaré eternamente. Así, pues, a él también le odio.

—¡Pérdida madre!—exclamó indignada la Ranocchia.—Y yo daría toda mi sangre por encontrar al hijo que me arrebató mi seductor, un extranjero que perseguía algún fin misterioso al quitarme el niño que busco en vano desde hace tantos años...

Se interrumpió sollozando.

Mateo se estremeció al escuchar las palabras de la Ranocchia, pero en aquel instante nada dijo.

Un momento después, en la alcoba del moribundo, no quedaban más que Mateo, Eugenio y Guilio Bresson:

—Padre mío—dijo René tendiendo los brazos al conde,—te agradezco que hayas consolado mi última hora con el perdón de todos... pero ponte en guardia contra mi madre. No conoce el remordimiento, ni el arrepentimiento, y es una fortuna que no te haya reconocido. Ahora acuérdate de que me has prometido hacerme ver a mi hermana...

—Si querido hijo. Jak la está hablando ahora de ti. La dice que eres hijo de un antiguo amigo mío, que tenías una hermana que se parecía mucho a ella, una

hermana que amabas tiernamente y que ha muerto, y la aconsejará que consenta en venir a verte.

René escuchaba anhelante.

—¿Vendrá?

Llamaron a la puerta.

—Aquí está—dijo la condesa Eugenia.

En efecto, era Mary, acompañada de Jak.

Los dos novios habían pasado una hora verdaderamente feliz en el invernadero, haciendo mil proyectos para el porvenir.

Jak debía entretener a la muchacha hasta que Eugenio fuese al invernadero a comunicarle el deseo de René. Entonces el joven relataría a Mary la historia del desgraciado, como habían decidido.

Y así sucedió.

Mary exclamó conmovida:

—¡Pobre joven! Vamos enseguida a la cabecera de su lecho.

En la galería encontró a su madre y a Félix, que se disponían a regresar a su casa.

—¿Se van?—preguntó estupefacta la muchacha.

—Si—respondió Félix, haciendo un esfuerzo para sonreír—no queremos turbar tu idilio, y hemos rogado a la tía que nos despidiese de ti. Pero ya que tenemos la



Con concepción, 34, bajo.—ALBACETE.